

Presseinformation

Sportgymnasium Oberhof als „Eliteschule des Sports“ ausgezeichnet – Viktoria Hansova erhält Titel „Eliteschülerin des Sports 2024“

Das Sportgymnasium Oberhof wurde am 11. August 2025 offiziell mit dem Titel „Eliteschule des Sports“ geehrt. Der Geschäftsführende Präsident des Sparkassen- und Giroverbandes Hessen-Thüringen, Stefan G. Reuß, überreichte die Auszeichnung, die das besondere Engagement der Schule zur Förderung junger Leistungssportler würdigt.

Seit 1997 ist die Sparkassen-Finanzgruppe exklusiver Partner der Eliteschulen des Sports. Aktuell profitieren in Deutschland mehr als 11.500 Schülerinnen und Schüler an 43 Eliteschulen von dieser Partnerschaft. „Wir unterstützen gezielt Projekte, in denen Sport, Schule und soziale Förderung Hand in Hand gehen. Wir schaffen Möglichkeiten für Trainingslager, für sportpsychologische Betreuung, für moderne Infrastruktur. Und wir tun das mit einer klaren Überzeugung: Junge Talente verdienen eine faire Chance – unabhängig von Herkunft oder Einkommen“, hob Reuß hervor.

Im Rahmen der Veranstaltung erhielt Skeleton-Athletin Viktoria Hansova den Titel „Eliteschülerin des Sports 2024“. Die Ehrung wurde von Kay Gehri, Vorstandsmitglied der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, übergeben. Viktoria Hansova hat bereits mehrere Goldmedaillen bei Junioren-Welt- und Europameisterschaften gewonnen.

Kay Gehri betonte: „Die Förderung junger Sporttalente ist eine Investition in die Zukunft. Wir sind stolz, das Sportgymnasium Oberhof und Athletinnen wie Viktoria Hansova auf ihrem Weg begleiten zu dürfen.“

Presseinformation

Die Sparkassen-Finanzgruppe gratuliert Viktoria Hansova und dem Sportgymnasium Oberhof herzlich zu den Auszeichnungen und freut sich auf weitere Erfolge.

Frankfurt am Main/ Erfurt, 12. August 2025
Abteilung Information und Kommunikation
Jörg Klinge
Tel.: 069/2175-150
E-Mail: joerg.klinge@sgvht.de
www.sfg-ht.de

